

## Jahresrückblick 2024/2025

Bereits ist wieder ein Schuljahr vergangen und wir blicken auf ein aktives Jahr zurück. Es haben 4 Sitzungen und das ER-Essen im Bären Münchenbuchsee stattgefunden.

Insgesamt besteht der Elternrat aus 25 Mitgliedern, welche aktiv in einer der drei Arbeitsgruppen mitarbeiten oder die Standorte Schüpberg und Ziegelried vertreten.

An den durchgeführten Sitzungen im letzten Jahr haben sich unter anderem auch Tanja Zurbrugg (Katechetin, KUW), Raphael Gerber (Familienzentrum) und Philippe Villiger (Schule Schüpberg) vorgestellt. Wir danken Ihnen für Ihre Offenheit und das Engagement.

Mit grosser Freude konnten wir folgende Aktivitäten durchführen oder unterstützen:

- Semesterznüni
- Berufswahlanlass
- Vortrag „Kinder stärken - Vertrauen gewinnen“
- Schulschlussfest
- Vermittlung Aufgabenhilfe
- Mithilfe beim Unterstufenmärit
- Unterstützung beim Elternkafi
- Durchführung von zwei Läusekontrollen im Kindergarten

Folgende Aktivitäten haben in den Gruppen stattgefunden:

### Sicherheit

- Thema Schulwegsicherheit / Verkehrssicherheit  
Die Schulkommission hat entschieden, dass Fragen zur Thematik Schulweg und Verkehrssicherheit neu an die Schulleitung zu richten sind. D.h. Eltern sollen sich mit ihren entsprechenden Anliegen somit direkt an die Schulleitung wenden (und nicht mehr an den Elternrat). Die Schulleitung wird danach die eingegangenen Fragen triagieren und innerhalb der Gemeinde an die zuständigen Resorts weiterleiten. Die Gemeinde hat ein entsprechendes Merkblatt ("Merkblatt Schulweg und Verkehrssicherheit") dazu erarbeitet und aufgeschaltet.
- Jährliche Informationsveranstaltung zum Thema Sicherheit  
Neben der neu geschaffenen Funktionsstelle der Schulleitung bietet die Gemeinde zum Thema Sicherheit auf den Strassen zusätzlich eine jährliche Informationsveranstaltung an. Ebenfalls besteht die Möglichkeit der Sprechstunde bei der Gemeinde. Vertretende des Gemeinderats sind einmal pro Jahr zum Thema Schulweg und Verkehrssicherheit mit dem Elternrat im Austausch.
- Dorfstrasse, verkehrsberuhigende Massnahmen  
Im Mai/Juni 2025 hat der Kanton die öffentliche Mitwirkung für die verkehrsberuhigenden Massnahmen auf der Dorfstrasse gestartet. Initialisiert wurden diese Massnahmen auf Druck des Elternrats.

## **Organisation**

- Das Semesterznüni sowie das Schulschlussfest wurden mit sehr viel Engagement organisiert

## **Bildung**

- Der Vortrag „Kinder stärken - Vertrauen gewinnen“ wurde am 7. November 2024 durchgeführt.

Wir danken allen ganz herzlich für die konstruktive Mitarbeit im und mit dem Elternrat zugunsten der Schulen Schüpfen und freuen uns auf ein erfolgreiches 2025/2026!